#### Heilbronn-Neckarsulm

# Herzlich willkommen

#### START IN DIE AUSBILDUNG IG Metall steht mit Rat und Tat zur Seite



iebe Auszubildende und dual Studierende, herzlich willkommen im neuen Lebensabschnitt! Die Jugend- und Auszubildendenvertretung (JAV) und der Betriebsrat in Euren Betrieben sowie die IG Metall Heilbronn-Neckarsulm stehen

Euch jederzeit mit Rat und Tat zur Seite. Ihr werdet Eure betriebliche Interessenvertretungen und uns als Gewerkschaft in den Begrüßungsrunden in den nächsten Wochen kennenlernen und feststellen: Die Mitgliedschaft in der IG Metall lohnt sich von Anfang an.

#### FÜR NEWS UND KONTAKTMÖGLICHKEITEN

- facebook.com/IGMetallJugendHNX
- Instagram: igmetalljugend hnx
- Tobias Schug: 0151 16 23 78 80 Tobias.Schug@igmetall.de oder
- Thomas Horn: Thomas.horn@igmetall.de

## Die Tarifrunde kann kommen!

Die IG Metall Heilbronn-Neckarsulm ist auf die kommende Tarifrunde bestens vorbereitet: Warnstreik- und Aktionsplanung sind erledigt, eine »Bekenneraktion« in diversen Betrieben der Region läuft. Im September stehen erste Verhandlungen an - und es sind bereits weitere Aktionen sowie eine Tarifrundenklausur geplant.

# Goodbye, Tina!

»Nach neun Jahren in Heilbronn-Neckarsulm wechsele ich in die Geschäftsstelle Pforzheim. Im Team und in den Betrieben haben wir gemeinsam viel



erlebt, verändert, gelacht und durchgemacht. Ich bedanke mich für unzählige wundervolle Momente und wünsche Euch allen weiterhin eine gute Zeit. Und natürlich viel Kraft und Energie für alles, was noch vor Euch liegt. Macht's gut!« **Eure Tina Walter** 

#### **Impressum**

Redaktion: Michael Unser (verantwortlich), Si-De-Punkt, Weinsbergerkreuz Anschrift: IG Metall Heilbronn-Neckarsulm, Salinenstraße 9, 74172 Neckarsulm Telefon 07132 93 81-0, Fax 07132 93 81-30 neckarsulm@igmetall.de, neckarsulm.igmetall.de



### Willkommen, Christian!



Neu im Team ab dem 1. September ist Christian Thym. Er wird in der Betriebsbetreuung arbeiten. Zuvor war er Jugendsekretär bei der

IG Metall Ludwigsburg und Waiblingen. Die IG Metall Neckarsulm-Heilbronn freut sich auf die Zusammenarbeit.

# Goodbye, Philipp

»Liebe Mitglieder, liebes Team der Geschäftsstelle Heilbronn-Neckarsulm! Ganz herzlichen Dank für die Zusammenarbeit in den vergangenen drei Jahren.



Aus familiären Gründen wechsle ich zum 1. September wieder in die Nähe meiner Heimat. Mir fällt der Abschied von der Region und besonders von Euch schwer. Gemeinsam haben wir Tarifverträge erstritten, Betriebsratsgremien gegründet und um den Erhalt von Betrieben gekämpft. Dabei haben wir viel erreicht und durchgesetzt. Das ging nur gemeinsam und weil Ihr mich so herzlich aufgenommen habt. Bleibt weiterhin so standhaft. Ich wünsche Euch alles Gute und viele weitere Erfolge bei den kommenden Kämpfen.«

Euer Philipp Zänker